



RECIBE AMLO CARTA DE BIDEN

## En encuentro con congresistas, explica acciones contra fentanilo

En una reunión que duró tres horas, AMLO tuvo un encuentro con congresistas de EU donde abordó la estrategia para combatir el tráfico del fentanilo. El embajador Ken Salazar dijo que si bien hubo diferencias, hay unidad. AMLO dijo que recibió una carta de Joe Biden donde refrenda el respeto a la soberanía de México. /PÁG. 35



**Diálogo franco.** Se reúne con legisladores republicanos y demócratas.

ENVÍA MISIVA A LÓPEZ OBRADOR

# Nuestra relación sigue en pie de igualdad: Biden a AMLO



**Anuncio.** El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

*“Me envió una carta donde me reafirma lo que siempre sostiene: su respeto hacia el pueblo de México”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** Presidente de México

## Reafirma su respeto hacia el pueblo de México y a nuestra soberanía, sostiene

**DIANA BENÍTEZ**

[dbenitez@elfinanciero.com.mx](mailto:dbenitez@elfinanciero.com.mx)

Ante la polémica que han generado los planteamientos del Partido Republicano para combatir a los cárteles mexicanos con las Fuerzas Armadas de Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que su homólogo de la Unión Americana, Joe Biden, le envió una carta para reafirmar el respeto a la soberanía de México.

“Me envió una carta donde me reafirma lo que siempre sostiene: su respeto hacia el pueblo de México, su respeto a nuestra soberanía y, textualmente, que el trato que tenemos se tiene que seguir dando en un pie de igualdad, y yo le agradezco mucho que mantenga esa postura”, comentó en su conferencia de prensa matutina de ayer.

Destacó que, contrario a los republicanos, “no es ese el pensamiento del presidente Biden”.

Sin embargo, no dio a conocer la carta, como sí ha hecho en otras ocasiones.

Reiteró la crítica hacia los repu-

blicanos, pues clasificar a los cárteles mexicanos como “terroristas es realmente ofensivo”.

Afirmó que ambos gobiernos tienen cooperación en el rubro de seguridad, “pero con respeto a nuestra soberanía y a partir de la política que hemos definido en México para enfrentar el flagelo de la violencia”.

Durante la conferencia, el Ejecutivo mexicano también recordó que el próximo 21 de marzo sostendrá un encuentro con John Kerry, enviado para el Cambio Climático de la Casa Blanca, en Oaxaca.

La propuesta es, primero, asistir a Guelatao, donde sería invitado especial para la conmemoración del natalicio de Benito Juárez, y luego visitar la zona del Corredor del Istmo de Tehuantepec.

La semana pasada, el Ejecutivo mexicano recibió a una delegación estadounidense también para hablar del combate al fentanilo, la cual estuvo encabezada por Elizabeth, Sherwood-Randall, consejera de Seguridad Interior de la Casa Blanca.

En ella, Biden envió un mensaje igualmente respecto de que se mantiene el respeto a la soberanía mexicana.

Además, se acordó una campaña binacional conjunta para abordar las consecuencias del consumo de fentanilo enfocada a los jóvenes.

### LA VISITA.

El 21 de marzo, AMLO sostendrá un encuentro con John Kerry.



“Hay inquietudes, desacuerdos, pero sabemos que estamos unidos”, señala

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante las iniciativas que ha presentado el Partido Republicano para combatir a los cárteles mexicanos con el Ejército de Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador dialogó con congresistas de ese país y externó las acciones del combate al fentanilo, informó la Presidencia de la República en comunicado de prensa.

En el encuentro, que duró alrededor de tres horas, el diálogo fue “franco y abierto” sobre los temas de la agenda bilateral, se definió en el documento.

“El Presidente expresó lo que pensamos del trabajo que ha venido haciendo México sobre el plan en materia de fentanilo, que se están buscando soluciones en lo que tiene que ver con temas comerciales y su visión de país”, se indicó.

## ENCUENTRO EN PALACIO

# Pese a tensión, EU y México, “socios para siempre”, afirma Ken

## EN TEMA DEA

### EXIGE AMLO A MARKO “RESPECTO, POR FAVOR”

“Más respeto, por favor”, le externó el presidente Andrés Manuel López Obrador a Marko Cortés, líder del PAN, por pedirle que se alinee a la DEA, pues eso implicaría un “narco-Estado como el de Felipe Calderón con Genaro García Luna”.

“Escribió el presidente del PAN, el presidente de un partido conserva-

dor, defensor de la corrupción, pero también del intervencionismo, que nos alineemos a la DEA”, acusó.

El mandatario exhibió en su pantalla la cuenta oficial de Twitter del PAN, en la que, mediante un comunicado, afirma que se debe retomar la cooperación con la DEA.

—Diana Benítez

“Yo creo que nos sirvió a ambos lados para entender mejor lo que cada uno estamos pensando y seguir con todo este trabajo que

tenemos en el Entendimiento Bicentenario y el T-MEC”, dijo Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de

Relaciones Exteriores en entrevista con medios.

Agregó que, si bien el diálogo fue “transparente”, también fue respetuoso.

Al respecto, el embajador de la Casa Blanca en México, Ken Salazar, afirmó que se expresaron diferencias, pero se mantiene la unidad entre ambos países.

“A veces hay inquietudes, desacuerdos, pero sabemos que estamos unidos por la geografía, nuestra gente, nuestras economías, y siempre la lucha para el bienestar de los pueblos de Estados Unidos y México sabiendo que en América del Norte está la potencia más fuerte del mundo para que todos los humanos puedan tener las oportunidades”, señaló. Ambos países son socios “para siempre”, añadió.

El embajador se dijo agradecido por el tiempo que dedicó el Ejecutivo mexicano al diálogo con los estadounidenses.

En el encuentro estuvieron los republicanos Beth Van Duyne, Carol Miller, Michelle Fischbach, Mike Carey, Kelly Armstrong, mas no los proponentes de las iniciativas.